



720 m²

Réf. 85416593

5 500 000 €

La Garde-Freinet

Maison à vendre (83680)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette propriété exclusive, nichée dans les collines surplombant Saint-Tropez, offre une vue imprenable et une atmosphère sereine invitant à la détente. Avec une surface habitable d'environ 720 m², entourée de 7 hectares parsemés d'oliviers centenaires et de murs en pierre naturelle soigneusement restaurés, cette oasis unique est un véritable refuge. Le bâtiment principal, entièrement rénové et modernisé entre 2015 et 2018, combine une élégance intemporelle avec un luxe moderne. Dès l'entrée, un salon spacieux de 70 m² se déploie, idéal pour la détente et l'accueil des invités. La cuisine ...

This exclusive property, nestled in the hills overlooking Saint-Tropez, offers breathtaking views and a serene atmosphere inviting relaxation and rejuvenation. With approximately 720 m² of living space, surrounded by 17 acres (7 hectares) dotted with centuries-old olive trees and carefully restored natural stone walls, this unique oasis is a true sanctuary. The main building, fully renovated and modernized between 2015 and 2018, combines timeless elegance with modern luxury. Upon entering, a spacious 70 m² living room unfolds, perfect for relaxation and entertaining. The open American-style ...

COLPAERT IMMOBILIER DE PRESTIGE

28 rue François Sibilli - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

